

ADEMÁS SOBREVOLÓ SANTUARIO DE LA NATURALEZA LA LOBERÍA SIN AUTORIZACIÓN

Helicóptero aterrizó sobre humedal protegido en Cobquecura

Al ser encarado, el piloto preguntó por algún lugar para tomar café. La Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) ya está en conocimiento de los hechos y realiza investigación.

DIEGO CHACANA
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: LA DISCUSIÓN

Indignación causó en la comuna de Cobquecura el aterrizaje de un helicóptero privado, dentro del Humedal Urbano Río Taucú, recientemente declarado zona protegida por el Ministerio de Medio Ambiente. El hecho fue presenciado por múltiples testigos. Muchos de ellos estudiantes del Colegio Huellas de la comuna. La delegación realizaba un recorrido por el humedal, con el objetivo de concientizarse acerca de la importancia de cuidar este tipo

de espacios.

Justamente en ese contexto, apareció el helicóptero, el cual comenzó a descender para posarse en la arena.

Quien dirigía el recorrido era César Águila, director de Medio Ambiente de la Municipalidad de Cobquecura, expresando que el helicóptero aterrizó a menos de 20 metros de donde estaban ubicados.

Explica que en ese momento "le hacíamos señas de que no podía aterrizar en el lugar. Mientras iba aterrizando, los pájaros se empezaron a ir, porque se les vio alterado su entorno".

"Ahí nos dimos cuenta que era una pareja. El piloto me dice que es doctor y que estará solo un rato. Ahí yo le digo que es un lugar protegido y que está dañando el ecosistema. Es ahí donde me pregunta que dónde se puede tomar un café", expresó

Pasmado ante lo que sucedía y sobre todo por la explicación que el piloto le dio, Águila le repitió nuevamente que se fuera de ahí, porque estaba dañando un lugar protegido.

"Le reitero que se vaya, pero él me dice que no había ninguna cartografía que señalara que el lugar estaba protegido. Yo me retiro, la pareja se vuelve a subir y se van", relató.

El piloto del helicóptero, al aterrizar, preguntó dónde se podía tomar un café.

Anidación del pilpilén

Mario Rivas, seremi de Medio Ambiente, explicó que "en la zona habitan aves residentes y migratorias y algunas que actualmente están en periodo de anidación como el pilpilén, donde junto con agradecer el monitoreo ciudadano estamos reforzando la educación ambiental y una gobernanza para la conservación de nuestro ecosistema costero junto a servicios públicos, universidades y la ciudadanía".

Daño a la Lobería

Muchos testigos del hecho vieron como luego de aterrizar en el humedal, el helicóptero recorre y sobrevuela el Santuario de la Naturaleza La Lobería, dañando el ecosistema de los lobos marinos con el ruido de la aeronave.

Posterior a eso, se trasladó hasta la playa de Buchupureo, donde se mantuvo más de 30 horas en el lugar. De hecho, hasta este miércoles, la aeronave aun se mantenía en la comuna.

La Dirección General de Aeronáutica Civil ya tomó cartas en el asunto, puesto que informaron que analizarán el itinerario del vuelo del helicóptero, debido a una denuncia ingresada a la entidad.

"La denuncia corresponde al sobrevuelo y aterrizaje de un helicóptero en las playas de la zona de Cobquecura y posibles afectaciones al humedal y vuelo peligroso sobre el Santuario de la Naturaleza. La denuncia podría involucrar posibles transgresiones a normativas o regulaciones que son de competencia de otros organismos del Estado", mencionó la DGAC mediante un escrito.

Desde la Seremi de Medio Ambiente de Nuble confirmaron que ya hay coordinaciones con la Capitanía de Puerto de Lirquén con el objetivo de oficiar a la DGAC "para que tome las medidas y sanciones correspondientes".

